



Der Sportplatz des Fußballvereins Rot-Weiß Hellersdorf, der auch vielen Kindern und Jugendlichen den Trainings- und Punktspielwettkampf ermöglicht, erhält zur Verbesserung seiner Trainings- und Spielmöglichkeiten eine Sanierung.

Bis Oktober 2011 werden 300.000 Euro Sanierungsmittel aus dem Sportanlagenanierungsprogramm des Senates für einen neuen Kunstrasen bereitgestellt. Damit haben der rot-rote Senat und das Bezirksamt einen wichtigen Beitrag für die Stärkung des Fußballvereins in Kaulsdorf Nord geleistet.

Der Sportplatz im Teterower Ring 71 kann nun weitgehend witterungsunabhängig genutzt werden.

Die vielen ehrenamtlichen Trainer_innen und Vereinsmitarbeiter_innen von Rot-Weiß Hellersdorf leisten einen wichtigen Beitrag zur Stabilisierung des Sozialraums. Ich wünsche ihnen für die im September beginnende Saison einen guten Start in die Punktspiele und viel Erfolg.